

LOS AUDITORES DE CUENTAS COMIENZAN CURSO DE FORMACIÓN EN LA FEDERACIÓN DE EMPRESARIOS DEL METAL DE ALICANTE

Un grupo de Auditores de Cuentas de Alicante, Valencia y Albacete se reunieron, el martes por la tarde, en la Federación de Empresarios del Metal de la Provincia de Alicante (FEMPA) donde celebraron la primera sesión de formación del curso 2022-2023, con la colaboración de Grupo Asesor Ros.

Juan Alfredo Alcaraz Mayans, auditor en Chap-For, se centró en el control de blanqueo de capitales en despachos de auditoría, exponiendo ejemplos sobre delitos de blanqueo de capitales y financiación del terrorismo, así como las obligaciones de los auditores de cuentas y las sanciones correspondientes.

Alicante Forma se fundó como una agrupación independiente de auditores para la formación en el año 2013, siendo una de las entidades autorizadas por el Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas ICAC para impartir su formación continuada. En la actualidad está compuesta por 23 auditores, todos ellos miembros de pequeñas y medianas empresas de auditoría de las provincias de Alicante, Valencia y Albacete. **Francisco Sempere Javaloyes**, Director General de Grupo Asesor Ros, fundador de la agrupación, actualmente coordina y dirige esta agrupación.

En Elche, a 26 de Octubre de 2022